

JAGD AUF DIE NINJA

Nach dem Vorfall im Nudelrestaurant verschlimmerte sich die Lage in Ninjago City weiter. Die Doppelgänger, die Nadakhan erschaffen hatte, richteten in der Stadt großen Schaden an. Die echten Ninja waren überall verteilt, um die Betrüger aufzuspüren. Was die jungen Meister des Spinjitzu nun brauchten, war ein guter Plan. Schließlich war inzwischen sogar die Polizei hinter ihnen her ...

Die Eingangstür der Polizeiwache von Ninjago City öffnete sich. Cole trat ein und ging zum Schreibtisch des Wachtmeisters.

„Ich ergebe mich“, sagte der Ninja. „Verhaften Sie mich.“

Die Polizisten im Raum schauten ihn mit einer Mischung aus Ärger, Überraschung und Traurigkeit an. Sie alle hatten die Ninja für große Helden gehalten, aber in den letzten Tagen hatte man gesehen, wie

